

Chers amis,

Nous voici de retour à Kinshasa après deux mois d'absence pour Hélène et un mois pour Paulin. Un grand merci de tout cœur pour l'accueil reçu partout où nous sommes passés. Nous réalisons encore une fois combien notre Dieu est grand grâce à l'amour que chacun de vous nous a témoigné. Quelle joie de vous revoir ! Nous vous portons tous dans nos cœurs.

Nous avons retrouvé nos enfants et l'équipe en bonne santé. Mais à l'Est de notre pays la situation s'aggrave avec les combats avec les rebelles appuyés par l'armée rwandaise et une grande partie de la communauté internationale. C'est vraiment un complot international. Seul Dieu peut nous rendre justice et confondre les grands de ce monde qui envient notre sous-sol et qui veulent se l'accaparer. Cela crée encore un grand nombre de déplacés à l'intérieur du pays... Merci pour vos prières.

DANS CE NUMÉRO :

Nos maisons |

Nos maisons 2

Nos activités 2

Témoignages de BOMO 3

Hélène et Paulin 3

Mot du comité 4

Association Kivuvu 5

Nos maisons

Les enfants ont repris l'école début septembre. Il y a une épidémie de grippe due au changement de saison dans beaucoup d'écoles et dans notre grande ville. Quelques-uns de nos enfants en souffrent en ce moment.

MAISON DE L'ESPOIR

En août il y a eu une épidémie de variole. Deux de nos enfants l'ont contractée. Ils ont été mis en quarantaine pour ne pas contaminer toute la maison (23 garçons). Notre équipe médicale a bien géré la situation, personne d'autre n'a été contaminé.

Quatre nouveaux garçons nous ont rejoints : Méchac et Jephthé, 8 ans ; Manassé, 13 ans, et Kercis.



Manassé, Jephthé, Méchac et Kercis

Après avoir passé 8 ans chez nous, Béni Kassongo a été réinséré dans sa famille biologique. Issac en voie d'autonomie, maçon de formation, a fait le bac en autodidacte à ses propres frais et a réussi avec 65 %.

HAVRE DE PAIX

Nous avons vendu l'ancienne maison des filles et acheté une autre non loin de Bakole. Deux étages seront ajoutés à cette nouvelle maison pour créer six appartements locatifs. Les travaux sont en cours. La location de ces appartements nous aidera à avoir des ressources financières sur place. Les filles et le couple parent sont logés provisoirement à Bakole.



Construction de la nouvelle maison de Havre de Paix

Nos maisons

MAISON GRACE-VIVIANE

Nous venons de changer le couple parent avec beaucoup de regrets. Le nouveau couple, Hélène et Pierre Kimbiesi, est entré en fonction le 1er décembre. Nous avons accueilli une fillette orpheline de 3 ans, Catherine.



Catherine



Pierre et Hélène

MAISON DE BAKOLE

Papa Matondo Koffi, qui joue le rôle de papa de nos enfants de cette maison, vient de perdre sa mère à l'âge de 102 ans. C'est très rare à Kinshasa...

Nos activités

LA PRISON

Ils étaient 480 jeunes garçons et 20 filles la semaine dernière. La délinquance augmente dans notre ville, le taux de chômage étant trop élevé. Nous prions que ces jeunes rencontrent Dieu pendant leur séjour en prison. Lui seul peut les transformer.

NOS CHAMPS

Nous continuons la récolte de manioc : 15'600 Kg depuis janvier. Les ananas commencent à mûrir, nous aurons la récolte dès mi-décembre.



Nous avons trouvé exactement le camion que nous cherchions un Mercedes 1017 en très bon état, grâce à l'entreprise Friderici en Suisse. Malgré un gros effort financier de l'entreprise, il coûte 28'500 € et nous avons reçu à ce jour 19'040 €. Nous avons réussi à trouver sur place 4'500 €. Il nous manque 4'960 €. Nous sollicitons votre générosité pour nous aider à compléter ce manque.



NOEL

Nous préparons déjà les fêtes de Noël !

- 12 décembre avec les enfants de la rue de Rond-Point Ngaba (environ 70 enfants)
- 20 décembre avec les mineurs en prison (environ 500 personnes)
- 22 décembre avec les enfants de la rue de Victoire (environ 150 enfants et jeunes)
- 24 décembre avec tous nos enfants et jeunes à Bakole (environ 150 personnes)

A BOMO

Les filles préparent la fin de leur formation. 21 ont été accueillies au centre dont 15 internes et 6 externes. 13 en 1ère et 8 en 2ème. Les 8 de 2ème année terminent leur formation et vont entrer dans la vie professionnelle. Elles vont ouvrir des ateliers de coutures à deux ou à trois pour capitaliser tout ce qu'elles ont appris dans notre centre pendant deux ans. La fête de clôture est prévue le 3 décembre. Elles se font belles et chacune porte un habit qu'elle a cousu elle-même. Nous vous partageons ci-après les témoignages de deux d'entre elles.

Témoignages de BOMO

Jeanna BAKONGA



Jeanna est née à Boende, le 10 janvier 2002. Sa cousine l'amène à Kinshasa pour garder ses enfants. Mais arrivée à Kinshasa, sa cousine lui dit de se prendre en charge. Jeanna se lance alors dans la prostitution pour survivre. Lorsqu'elle tombe enceinte, sa cousine la chasse de la maison. Elle va vivre chez une autre cousine qui l'encourage aussi à se prostituer pour subvenir aux besoins de son enfant et d'elle-même. Un jour alors qu'elle cherchait des clients, elle croise les évangélistes de Bomo qui lui parlent de l'amour de Dieu. Touchée par ce témoignage Jeanna commence à participer aux réunions hebdomadaires de Bomo à Paka-Djuma. Elle donne sa vie à Christ et suit les enseignements pour se faire baptiser. Aujourd'hui, elle a le dégoût de son passé et décide de ne plus jamais rentrer à Paka-Djuma. Elle a fait sa première année à Bomo et passe en deuxième année. Elle va rentrer à Boende après sa formation.

Elie LUKUBAMA

Elie est née à Kinshasa, le 17 mai 2003. Elle ne connaît pas son père, ni sa mère qui est portée disparue. Elle est élevée par sa grand-mère qui était très pauvre. Elle passait des journées sans rien manger. Son oncle est venu la chercher. Elle a commencé à sortir avec les garçons. Elle est devenue têtue. Finalement, elle est allée vivre chez un amant qui l'a poussée à se prostituer. Un jour alors qu'elle était venue visiter son oncle sur l'avenue Bakole, elle a croisé les filles de Bomo qui allaient à la maison de Bana ya Kivuvu sur Bakole. Elles lui ont partagé leurs témoignages. Touchée par ce qu'elles disaient, Elie a cherché le centre Bomo et suivi les enseignements bibliques. Elle quitte la secte où elle était, se convertit au Seigneur Jésus-Christ, est baptisée et s'engage dans l'Eglise Baptiste non loin du centre Bomo. Elle chante dans une chorale. Elle termine ses deux ans de formation à Bomo le 3 décembre prochain. Elle sera capable de se prendre en charge avec son travail de couturière et pourra aider sa grand-mère.



Hélène et Paulin

Pour ceux qui ne le savent pas, Hélène prend sa retraite à la fin de cette année. Elle supervisera les projets de construction des appartements à louer et développera la rentabilisation des champs visant ainsi une autonomie progressive.

Quant à Paulin il reprend la gestion du personnel, des enfants et de toutes les activités.

Nous louons notre Dieu pour sa grande fidélité. Nous pouvons dire « Eben-Ezer : Jusqu'ici l'Eternel nous a secourus. »

Nous vous remercions de tout cœur pour votre soutien matériel, financier et spirituel. Merci beaucoup pour vos prières qui nous ont accompagnés tout au long de cette année. Dieu vous a utilisés en bénédiction pour nous. Nous profitons de cette occasion pour vous souhaiter des bonnes fêtes de Noël et de fin d'année. Que chacun puisse contempler la grandeur de notre Dieu, sa fidélité et son amour si puissant pour nous tous.

Avec toute notre reconnaissance et notre affection en Christ, mbote mingi mingi !

Hélène Alemusuey, présidente et Paulin Ndiadia, directeur

Lors de la rencontre en Suisse du 2 octobre



Mot du comité

La joie des retrouvailles et l'émerveillement du travail accompli

Il y avait du beau monde du côté de Fribourg en ce dimanche après-midi du 2 octobre à l'« Espace Rencontre » de Bourguillon ou devrais-je plutôt dire qu'il y avait de « belles personnes ». En effet, le comité «Kivuvu Suisse » a profité de la venue, pour la première fois en binôme, d'Hélène et de Paulin pour organiser une rencontre festive. Une trentaine de personnes ont fait le déplacement pour l'occasion.

La joie des retrouvailles était palpable chez les habitués et l'accueil chaleureux n'a pas manqué de mettre à l'aise les nouveaux venus. C'est par contre avec sérieux et reconnaissance que tour à tour, nos deux invités de marque, ont pris la parole lors d'une partie plus officielle en présentant le développement des différents ministères. Ils nous ont parlé de leurs joies, de leurs sujets de reconnaissance ainsi que des défis auxquels l'œuvre est confrontée, notamment suite à l'inflation et au renchérissement de la vie sur place. L'assemblée a bien pu prendre la mesure de la situation dramatique que vit la population congolaise au quotidien.

Quel encouragement de voir cette œuvre grandir envers et contre tout et malgré les défis auxquels elle est confrontée jour après jour. Un petit quizz organisé par le comité a donné une note joviale à ce temps plus formel et n'a tout de même pas manqué de sérieux lorsqu'il a fallu compter combien de coiffures différentes la présidente a fait depuis le début de l'année ou de se familiariser avec le parler franco-congolais à travers diverses questions. Les gagnants sont repartis avec de précieux lots de chips de bananes plantain et de cacahouètes grillées tout droit ramenés de Kinshasa. Pas d'injustice, Hélène et Paulin ont un grand cœur et en avaient prévu en suffisance pour tout le monde.

Les bonnes effluves d'ici et d'ailleurs on vite fait accourir petits et grands autour du magnifique buffet de spécialités congolaises que nous a préparé Charlotte Yowa. Il y en avait pour tous les goûts : manioc frit, samossas, boulettes de graines de courge, sans oublier de délicieux morceaux de chèvre grillée et j'en passe, le tout bien présenté sur une table aux belles couleurs de circonstance. Certains n'ont pas résisté non plus aux bonnes odeurs des différentes crêpes qui n'attendaient qu'eux. Un vrai banquet !

La journée s'est terminée par de bons temps de partage, rehaussés du rire des grands et de la joie de vivre des petits. Je ne peux que m'imaginer que chacun est reparti avec la reconnaissance et l'émerveillement d'être les témoins d'un projet qui nous dépasse.

Vivement la prochaine !

Pour le comité Kivuvu Suisse, Timothée Grisel



Prions pour :

- La situation en RDCongo
- La santé des enfants
- Les jeunes en prison

Nos besoins:

- Le complément dont nous avons besoin pour l'achat du camion
- Pour les fêtes de Noël

Merci de mentionner la destination de votre don en utilisant les coordonnées ci-dessous.



Visitez notre site
www.kivuvu.net

Courriel: Kivuvu.suisse@bluewin.ch

Associations partenaires :

Elikya

Adresse : Elikya, rue de l'Eglise 3, 67330 Kirrwiller, France. Courriel : elikya67@gmail.com

SEL Service d'Entraide et Liaison

Adresse : 157, rue des Blains, 92 220 Bagneux, France

Site : www.selfrance.org Courriel : iduval@selfrance.org

Coordonnées :

Paulin Ndiadia : paulinndiadia@yahoo.fr

Tél : +243 896 510 775

Hélène Alemusuey : alemusuey@yahoo.fr

Tél : +243 999 911 547

Pour soutenir ce ministère, voilà le nouveau bulletin :

Récépissé Compte / Payable à CH36 0900 0000 1759 2015 3 Association Kivuvu Route de l'Etraz 54 1260 Nyon Payable par (nom/adresse) Monnaie Montant CHF Point de dépôt	Section paiement  Monnaie Montant CHF 	Compte / Payable à CH36 0900 0000 1759 2015 3 Association Kivuvu Route de l'Etraz 54 1260 Nyon Informations supplémentaires 1. Soutien pour le camion 2. Fêtes de Noël Payable par (nom/adresse)
---	--	---